



Datenschutzvereinbarung für die Teilnahme bei Start with a Friend (SwaF People) (English version below)

Für die Teilnahme bei SwaF People speichern wir (Start with a Friend e.V., Wiciefstr. 17, 10551 Berlin) personenbezogene Daten von dir als Teilnehmer*in.

Diese Daten brauchen wir für Folgendes:

1. Um dich zu kontaktieren.
2. Um dich zu unseren Community-Events einzuladen,
3. Um unserem Förderpartner gemäß der Förderrichtlinien zu berichten.
4. Wir speichern die Daten sicher in unserer Datenbank für die Dauer deiner Mitgliedschaft in der Community.
5. Wir anonymisieren die Daten für unsere Statistik, wenn du nicht mehr Teil der Community bist.

Folgende Gruppen können die Daten sehen:

1. Verantwortliche aus dem SwaF Bundesteam
2. Ehrenamtliche Community Builder*innen deines Standortes
3. Die Beauftragte der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration zugleich Beauftragte für Antirassismus, Staatsministerin beim Bundeskanzler

Durch deine Einwilligung dürfen wir deine Daten für oben beschriebene Zwecke 1-4 speichern und verarbeiten (Artikel 6 Absatz 1 lit- a) u. c) und Artikel 9 Absatz 2 lit. a) und c) Datenschutzgrundverordnung).

Wir nehmen nur Daten auf, die für deine Teilnahme in der SwaF Community nötig sind.

Wir nehmen zudem sensible personenbezogenen Daten auf:

Geschlecht / Sexuelle Orientierung (freiwillige Angabe)

Wir führen keine automatisierte Entscheidungsfindung oder Profiling mit deinen Daten durch (Artikel 22 Datenschutzgrundverordnung).

Wir geben folgende Daten an Die Beauftragte der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration zugleich Beauftragte für Antirassismus weiter:

Vorname, Nachname und Unterschrift Teilnahmelisten bei Events, Staatsangehörigkeit (freiwillige Angabe), Geschlecht (freiwillige Angabe)

Es gilt außerdem die allgemeine Datenschutzerklärung unter <https://www.start-with-a-friend.de/datenschutz/>.

Wenn du Fragen hast oder der, melde dich bei unserem Datenschutzbeauftragten unter datenschutz@start-with-a-friend.de.



Instruction on data protection for your participation at Start with a Friend (SwaF People)

For participation in SwaF People, we (Start with a Friend e.V., Wiciefstr. 17, 10551 Berlin) store personal data about you as a participant.

We need this data for the following purposes:

1. to contact you.
2. to invite you to our community events,
3. to report to our funding partner according to the funding regulations.
4. to store the data securely in our database for the duration of your membership in the community.
5. we anonymise the data for our statistics when you are no longer part of the community.

The following groups can see the data:

1. responsible persons from the SwaF national team
2. volunteer community builders from your location
3. the Federal Government Commissioner for Migration, Refugees and Integration, who is also the Commissioner for Anti-Racism, Minister of State to the Federal Chancellor.

With your consent, we may store and process your data for the purposes 1-4 described above (Article 6 paragraph 1 a, Article 9 paragraph 2 a) and c) of the General Data Protection Regulation).

We only collect data that is necessary for your participation in the SwaF community.

We collect as well sensitive personal data:

Gender / Sexual Orientation (optional).

We do not carry out automated decision-making or profiling with your data (Article 22 of the General Data Protection Regulation).

We share the following data with The Federal Government Commissioner for Migration, Refugees and Integration also the Commissioner for Anti-Racism:

First name, surname (optional), your signature on participation lists for events, nationality (optional), gender (optional).

The general privacy policy at <https://www.start-with-a-friend.de/datenschutz/> also applies.

If you have any questions, please contact our data protection officer at datenschutz@start-with-a-friend.de.